

## Vacunación contra la influenza en Biobío alcanza el 87% de cobertura

Desde el 1 de agosto, la inoculación se abrió a la población en general en los centros públicos.

En la Región del Biobío, 706 mil 316 personas han accedido a la vacuna contra la influenza, lo que representa el 87% de cobertura según el público objetivo. Con esto, se han superado en dos puntos porcentuales la meta establecida por el Ministerio de Salud.

La campaña en la región es liderada por el SS Biobío, con 93,8% de avance; seguida por Arauco, con 87,3%; Talcahuano, con 86,9%; y SS Concepción, con 82,5%.

Por grupo objetivo, el personal y usuarios de ELEM, personas con enfermedades crónicas de 11 a 59 años, trabajadores/as de la

educación, personal de salud público y privado, y el grupo "otras prioridades" ya superaron el 100% de cobertura; mientras que los grupos de menor vacunación corresponden a adultos mayores de 60 años y más (68%), embarazadas (53,1%) y estrategia Capullo (34,5%).

El seremi de Salud, Eduardo Barra, informó que "a partir de este jueves 01 de agosto, considerando que ha sido un año marcado por el peak de la Influenza A durante los meses de mayo y junio, y que es necesario proteger a la población durante el resto del invierno, el Minsal ha determinado

extender el acceso gratuito de la vacuna a población general, tanto en vacunatorios de la red asistencial como en puntos de vacunación extramural".

En la semana epidemiológica 29, correspondiente al 22 de julio, el virus de la influenza sigue liderando la circulación.